

はなさくニュース

〒121-0071 東京都足立区東六月町5-20
TEL 03-6684-3990
FAX 03-6687-2376
e-mail hanasaku294@yahoo.co.jp
2010.5.31 発行 No.25

若葉が美しい季節となりました

皆様には、お変わりなくご活躍のことと思います。
新体系に移行した今年度も早や二ヶ月が過ぎ
ようとしています。

いつも花作の活動に心くだいて
いただいている皆様に近況の報告
おくれましたこと心よりお詫び
申し上げます。

今年度花畠共同作業所は一名の
入所者(久しぶりの城北の卒業生)
がありました。



第二作業所の方は残念ながら入所者はありませんでした。

新しい場所での生活も徐々に落ち着いて来ましたが、新しい事業の展開や地域との交流など課題は山積しています。

あらためて、皆様のご支援をい
ただき豊かな活動をめざしたい
と思います。

今年度もよろしくお願ひいた
します。



はなさく福祉会
柳 洋子

入所式

花畠共同作業所の入所式が四月五日に行われました。これまでには作業所が狭くて、別に会場を借りていましたが、今年からは自分たちの作業所で行うことができるようになりました。

今年度の新入所者は二名。入所式には城北特別支援学校から先生がおみえになり、励ましの言葉を頂きました。先輩の仲間からも歓迎の挨拶と歌が贈られ、二人とも少し恥ずかしそうに、それでもしっかりと「頑張ります」と決意を話してくれました。

新入所者紹介

『名前は、M・Sです。

去年の10月から作業所に通っています。

好きなことは、食べることと、音楽を聞くことです。
すきやきとチャーハン、SPEEDと安室奈美恵が
とくに好きです。

お菓子グレープでがんばります。
よろしくおねがいします。』

『I・Hです。

趣味はゲームをやる事。
好きな食べ物はラーメンです。

情報グループでの作業を頑張りたいと思うのでよろしくお願ひします。』



今年のバスハイクはいちご狩り

四月二十八日、新入所者歓迎と親睦を兼ねて今年もバスハイクに行きました。

今年は埼玉の深谷へいちご狩りでした。

当日の朝は、台風のような大雨でしたが、バスが出発して、現地に近づくにつれ雨もやみ、バスの中でも楽しい交流ができあつという間に「花園いちご園」さんに到着しました。

ビニールハウスの中では、高設栽培で車いすでも採りやすく、傍らにはテーブルやいすもあり、ドリンクやパフェなどをつくつて食べられるコーナーもありました。いちごも甘い物も苦手という人も入口にあるおみやげコーナーで家族へのおみやげを買っていました。

その後、寄った道の駅では「深谷」ということで長ねぎを

買つた人もいました。

いつもお世話になつて
いる宮園交通の乗務員の方々、作業が忙しい時や
今回もボランティアでお手伝い頂いた○さん(写
真の左が○さん)どうもありがとうございました。



どしゃ降りの雨でG
パンがぬれて気持が悪
かった。でも大好きない
ちごを食べられてよ
かったです。

N. I



ボランティア祭り

五月十六日(土)足立区役所で参加しました。

ボランティア祭りで楽しかった事

中学生に来てもらつて完売した事と

一緒に販売を手伝ってくれた

中学生のみなさん

お金をちゃんと渡す事

が出来て楽

しかつたと思いました。

もしボランティア祭りがあつ

たらまた行きたいと思います。

ありがとうございました。



M. T



花畑共同作業所 新しい職員の紹介です

皆さん、こんにちは。新職員のK・Aです。

毎日、利用者さんと接し充実した日々を過ごして

います。趣味は、歌、下手なピアノとTVでのスポーツ観戦。居心地の良さと刺激を兼ねる作業場を目指しがんばります。



仕事もバリバリ休憩時間も楽しく

第二作業所

にぎやかで、騒がしいぐらいの第二の仲間達。そんな第二作業所の最近の様子を紹介します。

毎日、清掃の仕事をがんばっています。

新しく内職の仕事も始まり、やる気いっぱいです。

プラスチックケースへのシールはりや、お菓子のディスプレイのひも結びや包装など、だんだん慣れてきて、たくさんできるようになってきました。

手話の時間では、「上を向いて歩こう」の練習を始めました。

「見上げてごらん夜の星を」「優しさに包まれたなら」と手話の曲のレパートリーも増えてきています。



この写真は昨年10月に
舍人公園へ遠足に行った時
のものです。

はなこく第二作業所 新しい職員の紹介です

Y.S.です。

昨年六月より、第二作業所で非常勤職員として働き、十二月から正規の職員として働かせていただいています。作業所に行く途中、所員のM君が「あの鐘を鳴らすのはあなた」という歌の中の「希望のにおう人」って何?と聞いてきました。即答はできませんでしたが、なかなかいい言葉だなと感じました。できるものなら、そんな人でありたいです。

北風に育つ小さなツボミあり

命つなげてみんな花咲く



ホームページ開設します

いよいよ待望のはなさくのホームページが開設します。今、最後の仕上げ作業をしているところです。作業所の様子も作業所で作っている製品も写真でとても見やすくなっています。もっともっと作業所のことを身近に感じていただけるのではないかでしょうか。

ホームページ URL

<http://www.sepia.dti.ne.jp/hanasaku/>



ぜひ、ご覧ください。



作業所の玄関。1階が花作。
2階はひまわり作業所さん。

ボランティアさんを募集しています。

作業所ではもっとたくさんの方々に、作業所のこと、働く仲間たちのことを知っていただきたいと思っています。

東六月町に引っ越しして、もっと地域の方とも仲良くなりたいと思っています。そのような思いから作業所に来ていただいて、「一緒に食事(食事介助も歓迎です)をしたり、仲間とお話をしたりしていただけるボランティアの方」を募集しています。

毎週 月曜日から金曜日まで、時間は11時半から1時半くらいまでです。

1日でも2日でも 来ていただける方があればとてもうれしいです。

それ以外の時間で、仲間の仕事のお手伝いをしていただける方も歓迎です。

作業所までご連絡いただければ 詳しいお話をいたします。

作業所の電話 03(6684)3990

(吉田 または齋藤まで)

メールは

hanasaku294@yahoo.co.jp

皆様からのご連絡をお待ちしています。